

Recalcan gratitud de Cuba a Vietnam por apoyo en lucha contra bloqueo (+Fotos)



Fotos: PL

Hanoi, 26 jul (RHC) Cuba recalcó este sábado su gratitud por el invaluable apoyo ofrecido por Vietnam a su lucha contra el acrecentado cerco económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos hace más de seis décadas.

El recrudecimiento del bloqueo sigue siendo el eje central de la política del gobierno estadounidense hacia Cuba, con efectos cada vez más notables en su aplicación extraterritorial y un notable impacto en las actividades económicas, lo cual entorpece el desarrollo sostenible que todo país tiene derecho a construir de manera soberana.

Así afirmó el encargado de negocios a.i. de la embajada cubana aquí, Joy Puentes, en un encuentro amistoso Vietnam-Cuba celebrado hoy en ocasión de conmemorarse el 72 aniversario de los asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en la también oriental ciudad de Bayamo.

Tras denunciar “el sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado que se ha aplicado contra país alguno” y sus consecuencias, Puentes enfatizó que “en tal sentido. Cuba cuenta con el invaluable apoyo de Vietnam”.

Agradecemos inmensamente el respaldo constante del Partido Comunista (PCV), el Estado y el pueblo vietnamitas, dijo y manifestó la profunda convicción de que, “con el mismo espíritu del Moncada, los dos países saldrán victoriosos en todas las batallas que libren”.

El diplomático cubano exaltó la significación de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes protagonizados por jóvenes rebeldes que, guiados por el indiscutible liderazgo de Fidel Castro, se rehusaron a dejar morir el ideario y el ejemplo del Héroe Nacional José Martí en el año de su centenario (1953).

Puentes aludió también a las inmortales palabras del prócer de la independencia vietnamita, el presidente Ho Chi Minh, cuando afirmó que nada hay más precioso que la independencia y la libertad. Y por ese objetivo tan hermoso, subrayó, lucharon infatigablemente los cubanos durante esos años.

En el encuentro habló también el miembro del Comité Central del PCV, editor del diario Nhan Dan y presidente de la Asociación de Periodistas de Vietnam, Le Quoc Minh, quien destacó la creciente colaboración existente entre medios de prensa de los dos países y las numerosas oportunidades que existen para ampliar la misma.



Aludió de modo particular al plan de cooperación con el periódico Granma, con el que comparten conocimientos y experiencias y al cual han proporcionado además infraestructura y equipos tecnológicos, y expresó el compromiso de servir como puente para ampliar los nexos entre órganos de prensa cubanos y del Sudeste Asiático.

Por su parte, el vicepresidente permanente de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, Nguyen Viet Thao, destacó la trascendencia histórica de la gesta del Moncada, que marcó –dijo- el despertar de los pueblos latinoamericanos en su lucha contra el imperialismo y por la emancipación.

Viet Thao denunció asimismo la política hostil estadounidense de cerco, asedio y sanciones, que causó a Cuba daños estimados en unos 170 mil millones de dólares y cuyo cese reclamaron ya, en 32 ocasiones consecutivas, la aplastante mayoría de los países que integran la Organización de Naciones Unidas.

La Asociación de Amistad exige el levantamiento inmediato e incondicional del bloqueo impuesto por Estados Unidos y ratifica que Cuba no está sola, pues cuenta con la lealtad inquebrantable y la solidaridad y el apoyo de Vietnam, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/388063-recalcan-gratitud-de-cuba-a-vietnam-por-apoyo-en-lucha-contra-bloqueo-fotos>



Radio Habana Cuba